

学校ニュース

高山小学校

4年生の総合的な学習の時間に、四十九所神社で流鏝馬学習を行いました。子どもたちは流鏝馬保存会の方々へ、射手の化粧や神馬などについて質問して、学習カードにまとめていました。神馬に乗ったり、弓矢に触れたりさせていただき「ぼくも射手になりたい。」という声も多く聞かれました。今後、流鏝馬学習のまとめをして、発表会を開きます。



高山中学校

9月25日、高山中学校体育館にて1年生90名が福祉体験学習を行いました。町社会福祉協議会の3人の方に来校していただき、車イスやアイマスク体験などを行いました。この体験を通して、子どもたちは社会の一員として、相手の立場になって考えたり、共感することのできる温かい心を育んだりする機会となりました。



波野中学校

10月12日、波野中学校3年生が、今年も地元の楠隼高等学校の先生から出前授業を受けました。化学の授業では「^{とぎん}鍍金」の実験を行い、英語では「中学校英文法で大学入試英語の8割は解ける！」と題して、英語の学習法について学びました。高校の授業を体験することで、進路学習に役立てています。

生徒は、「とても楽しく貴重な時間を過ごせた」や「僕は機械だけでなく、化学にも興味があったのかと改めて気付いた」と感想を述べていました。

